

Vecinos de Ribera Sur de Ancud sufrieron anegamiento de calle

Una decena de patios se inundó en el temporal debido a que las obras de pavimentación que aún no estarían terminadas.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

A 54,6 milímetros llegó el agua caída solo el sábado en la zona central de la provincia, de acuerdo a los datos de la estación meteorológica ubicada en el Aeródromo Mocopulli, para un total de junio de 173,6 milímetros y a 958,8 mm anuales hasta el mismo día.

El sistema frontal del fin de semana afectó a la provincia con fuertes vientos - más de 100 kilómetros por hora hubo en Corona - y una gran cantidad de precipitaciones. Estas últimas incluso generaron que vecinos del sector Ribera Sur de Ancud sufrieron anegamientos de sus patios y la inundación de la calle que está con faenas de pavimentación.

Del mismo modo, la Sociedad Austral de Electricidad S. A. (Saesa) informó que ayer que casi la totalidad de los clientes que sufrieron cortes de energía debido a los fuertes vientos principalmente en las islas interiores de Quinchao y en la comuna de Queule recuperó el servicio básico.

Doris Agüero, presidenta de la Junta de Vecinos Ribera Sur de Ancud, explicó que "esto afectó a unas 10 a 15



EQUIPOS MUNICIPALES CONCURRIERON AL LUGAR EN QUE EL LA TARDE DEL SÁBADO SE PRODUJO LA EMERGENCIA.

familias, pero no hubo damnificados, se anegaron producto de la construcción de la pavimentación, ahí todavía falta que se terminen esos trabajos, por eso es que ha habido estos problemas".

Asimismo, la dirigenta comentó que "vino el Serviu (Servicio de Vivienda y Urbanismo) a revisar los trabajos y encontró algunas anomalías, por lo tanto, le está haciendo demoler algunas partes y eso aún no lo entregan, es un trabajo que está en

54,6

milímetros de agua cayeron solo el sábado en el Aeródromo Mocopulli, Dalcahue.

construcción y nosotros como dirigentes podemos dar fe de la preocupación de nuestras autoridades; de hecho, estuve conmigo el Serviu revisando las obras y es-

tuvo también el alcalde".

EQUIPOS

En este sentido, el jefe comunal ancuditano Andrés Ojeda (indep.) expuso a través de sus redes sociales que "equipos de emergencia junto a Bomberos trabajan en Ribera Sur. Hacer ver que esta calle está recién pavimentada y que no tiene la canalización hacia el mar. Oficiaremos al Serviu para que puedan tomar acciones".

A su vez, Saesa reiteró que el 99% del territorio se encontraba ayer con el suministro eléctrico, mientras que en los sistemas aislados, al cierre de la edición, las interrupciones se mantenían en las islas Apiao y Quenac, en Quinchao, y Quehui, en Castro, donde sumaron que "no ha sido posible realizar faenas debido al cierre de puertos y la suspensión de la conectividad, producto del mismo frente climático".

Pablo Padilla, jefe de dis-

tribución de la empresa eléctrica en Chiloé, indicó que "hemos reforzado nuestro equipo técnico en terreno, aumentando la dotación en un 47% este día respecto a una jornada normal de trabajo, donde realizaremos estas operaciones esta jornada de domingo y lunes".

"La principal causa de los cortes de suministro ha sido la caída de árboles y ramas sobre la red eléctrica, provocada por los fuertes vientos. Por ello, se reitera el llamado a los clientes a solicitar el despeje de las fajas eléctricas cuando sea necesario, con el fin de prevenir este tipo de incidentes", puntualizó.

Por su parte, Mitzio Riquelme, director regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), sostuvo sobre la región, por la que se decretó Alerta Temprana Preventiva, que "nos mantenemos atentos a las distintas condiciones y monitoreos efectuados asociados al desarrollo del frente de mal tiempo, haciendo un llamado a la comunidad a mantener las conductas preventivas. Se espera que dentro de los próximos días las condiciones vayan atenuando su intensidad con relación a las lluvias".